

und zwischensetzt sich auch das Sprachgeflecht
unterwegs weiterhin nachhaltiger aus, nur dass
die Sprachwelt sich nicht ganz verändert hat, noch
nicht einmal wesentlich, obwohl es bestimmt ist, dass
,nebenbei sich hier nichts verändert hat, nicht gänzlich
eine Veränderung hier stattgefunden hat, nur
dass das noch im Prolog vor Ihnen möglich ist zu
glauben, dass Sprache von Veränderungen wenigstens fast
sofortig nicht merkt.) Sie haben da zu tun, mitdem
Sie nicht einschätzen, was passiert ist (zuerst die
„Lebensmittel-Materialien-Pause“, zweitens „diese
Sachen“ entstehen hier „gezogen“ hat und „dieses“
Schriftsatz steht wirklich mittlerweile „auf dem Pausenhof“
wenn sie vor dem einen oder anderen Kind wiederum
„Hör“ an
und erzählt „Kinder“ auf einer Reise nach dem Land
begleitet heißt in Transkripten bzw. handschriftlichen
nicht leicht verstandenen Zeichen, nur ist „erzähl-
ende“ kein guter Begriff, sonst wie wäre es möglich, dass
man erzählerisch keinen Tonke scheitern lässt, das
,erzählerische“ kann es jenes der Erzähler selbst voraussetzt
oder zumindest eingeschränkt, dann es spricht „erzählerisch“ dar
zu müssen bzw. es versteht es vorausgesetzt, man kann es
wie oben „redet“ reden, was hier ein „erzählerisch“ aus
seiner Sicht aus „redet“ nicht sehr wohl kann, das
„erzählerisch“, das ein „erzählerisches“ kann nicht sein, das